

Villa Alemana celebra la 12ª Feria del Libro con más de 40 editoriales y homenaje a Gabriela Mistral

La cultura y las letras volverán a tomarse Villa Alemana con una nueva edición de la Feria del Libro, evento que este 2025 celebra su versión número 12 con una nutrida programación literaria, artística y familiar. La actividad se desarrollará los días 1, 2 y 3 de agosto en el Centro Cultural Gabriela Mistral y contará con más de 40 editoriales, librerías y organizaciones invitadas, provenientes de las regiones de Valparaíso y Metropolitana.

Este año, la Feria del Libro rendirá un especial homenaje a **Gabriela Mistral**, a 80 años de haber recibido el Premio Nobel de Literatura, con diversas actividades en torno a su figura, incluyendo talleres, muestras documentales y una obra teatral sobre su vida.

Anuncio Patrocinado

Entre los **invitados destacados** se encuentra el **escritor nacional Roberto Ampuero**, autor de títulos reconocidos como *Pasiones griegas* y *Nuestros años verde olivo*, quien participará en un conversatorio abierto al público el sábado 2 de agosto.

Más de 40 exponentes del mundo editorial

El encuentro contará con una amplia presencia de editoriales nacionales como LOM Ediciones, Fondo de Cultura Económica (FCE), Narrativa Punto Aparte, Emergencia Narrativa, entre muchas otras. Además, se sumarán proyectos editoriales independientes de la región como Editorial Kindberg, Ediciones Libros del Cardo, Imbunche Ediciones, Telúrica Editorial, Ginecosofía y Editorial UV.





Las librerías participantes incluyen nombres como **Kurkuma Librería**, **Qué Leo Viña Centro, Chile Mangas, Libros Libélula, Librería FCE Manuel Rojas**, entre otras.

También estarán presentes la **Biblioteca Pública Municipal Paul Harris**, el **Ministerio de las Culturas**, organizaciones culturales y agrupaciones literarias de la región.

Programación destacada

La feria iniciará el viernes 1 de agosto a las 18:00 horas en el Teatro Municipal Pompeya con la presentación de la Puerto Orquesta - Big Band, que recorrerá géneros como bolero, cueca, swing y balada en un homenaje sonoro a la bohemia porteña.

El **sábado 2 de agosto**, a las **17:30 horas**, el escritor **Roberto Ampuero** ofrecerá un conversatorio abierto en el Centro Cultural. Ese mismo día, a las **18:30 horas**, la destacada **Compañía Teatro y su Doble** presentará la obra **"El Capote"**, basada en el cuento del escritor ruso Nikolái Gógol, una joya del teatro nacional con muñecos y escenografía de alto nivel.

Además, durante el viernes y sábado, de **11:00 a 18:00 horas**, el público podrá explorar una **muestra de documentos facsimilares** de Gabriela Mistral, organizada por el **Archivo Regional de Valparaíso** y otras instituciones, junto a una mesa lúdica con actividades



Villa Alemana celebra la 12ª Feria del Libro con más de 40 editoriales y homenaje a Gabriela Mistral

didácticas para niñas y niños.

El domingo 3 de agosto a las 12:00 horas, la compañía Pezpájaro Teatro presentará la obra familiar "Gabriela, vida de Gabriela Mistral", centrada en la infancia y vocación docente de la poeta. La jornada incluirá además talleres como el "Caleidoscopio mistraliano" y el "Fanzine mistraliano", enfocados en acercar su poesía a través de actividades creativas para todo público.

Actividades para todas las edades

Durante los tres días de feria, habrá presentaciones de libros, cuenta cuentos, talleres y actividades familiares a cargo de organizaciones como **Pájaras en Vuelo** y **Compañía Ziento un Cuento**, pensadas especialmente para el público infantil.

La entrada a todas las actividades es **liberada** y abierta a toda la comunidad. La Feria del Libro de Villa Alemana se consolida así como uno de los eventos literarios más relevantes de la región, promoviendo el fomento lector, el acceso a la cultura y la memoria de nuestras figuras literarias más importantes.

y tú, ¿qué opinas?